

Spielezone

Die Spielezone mit ihren angrenzenden Räumen wie Computerraum, Werkraum und Lehrküche ist das Herzstück des Ganztagsbereichs unserer Schule. Hier können die Schülerinnen und Schüler während der Pausen, mittags und in ihren Freistunden Billard, Tischfußball und Tischtennis spielen oder gegen Vorlage ihres Schülerscheines das Angebot der Spieleausgabe in Anspruch nehmen.

In der Spieleausgabe der Spielezone gibt es eine große Auswahl von Gesellschaftsspielen, außerdem Ballspiele, Springseile, Straßenmalkreide und viele andere Angebote, die Freizeit aktiv zu gestalten.

Neben den Freizeitmitarbeiterinnen und -mitarbeitern hat auch unser sozialpädagogisches Team die Büros in der Spielezone. So steht fast immer jemand als [Ansprechpartner](#) zur Verfügung.

Die Spielezone ist nachmittags im Rahmen des Projekts "[Offener Schulhof](#)" für Jugendliche des Stadtteils geöffnet.